

EXCÉLSIOR : MARTES 23 DE JULIO DE 2013



**ALICIA
SALGADO**

Cuenta
Corriente

alicia@asalgado.info

■ En la última. El gobierno del Estado de México, que lleva el gobernador **Eruviel Ávila**, consiguió el noveno aumento consecutivo de calificación de su calidad crediticia por parte de Fitch. Desde el nivel BB- en que se situó en 2004 y, tras seis años de administración de **Enrique Peña Nieto** en el que se le dio la vuelta a las finanzas estatales para hacerlas sostenibles y, tras el manejo responsable que ha mantenido **Eruviel**, hoy por primera vez la sitúan en A+ .